

## ¿Por qué necesitamos un nuevo sistema económico?

Por: David Mora C.

La naturaleza está muriendo, las personas perecen y mueren de hambre rápidamente, nuestros recursos naturales se están agotando más rápido de lo que los podemos renovar, los ricos son cada vez más ricos y los pobres viven el día a día preguntándose cuando todo acabara.

Al principio, el capitalismo se veía como aquella gran salvación, aquel concepto que permitiría tener una economía distribuida y especializada en generar riquezas y ganancias. Pero lastimosamente, con el tiempo, los cimientos que algunas prometieron una independencia fueron perdiéndose y transformándose en avaricia y codicia.

El capitalismo está muerto, es obsoleto y una carga para la sociedad actual. La acumulación de bienes y servicios por parte de las principales oligarquías del mundo y la monopolización de los sectores económicos por parte de los empresarios deja a la clase obrera a merced de sus decisiones. El ser humano es un ser corrupto cegado por el poder; y están llevando a la humanidad a su extinción.

Pero no todo está perdido, a continuación vengo a proponerles un nuevo sistema económico, un sistema donde todos nos beneficiaremos y la justicia, la equidad y la verdad serán agentes reinantes por excelencia en este nuevo mundo.

Mi propuesta es un nuevo espacio donde el conocimiento sirva como moneda de cambio. Todas las personas intercambiaran sus conocimientos por bienes y servicios. La estructura social será distribuida equitativamente. Me veo inspirado en los sucesos ocurridos hace ya más de 400 años con el surgimiento del Renacimiento, donde la razón, el arte, la sabiduría, la ciencia eran consumidos día tras día. Aquellos valores que se preservaban en esa época de antaño los quiero traer de vuelta y convertirlos en la nueva estructura normalizada en la cotidianidad de la humanidad.

Muchos se estarán preguntando cómo será esto posible, brevemente les daré una explicación: las escuelas y los maestros serán los pilares de la sociedad, cada individuo asistirá a la escuela desde una temprana edad donde aprenderán normalmente el currículum adecuado para cada grado. Si desean comprar algo o adquirir algún servicio se les pondrá a prueba algunos de los conocimientos adquiridos hasta el momento, nada demasiado complicado.

El asunto se vuelva interesante cuando quieran comenzar a trabajar en la sociedad. A medida que vayan avanzando en la jerarquía social sus conocimientos deben de ser mayores que los anteriores y si alguno de ellos llega a aplicar a algún cargo público deberán demostrar plena

capacidad para respetar las reglas que se atienden a este.

Un mundo diseñado para no discriminar al menos necesitado y ayudar a que todos nos ayudemos entre nosotros. La democratización del conocimiento es mi principal objetivo con este proyecto.

Nuestra actual sociedad debería considerar adoptar este nuevo sistema económico por el hecho del estado en que nos encontramos. La discriminación a lo largo de los años siempre ha sido un problema dentro de toda sociedad ya sea por tu color de piel, preferencias sexuales, estrato socioeconómico, etc. El ser humano siempre encontrará una manera de sentirse superior. Con este nuevo sistema económico mi principal motivación es la equidad. Todos y todas tengamos las mismas oportunidades y podamos acceder a los mismos beneficios.

Si todos usamos el aprendizaje no solamente para educarnos acerca de los diferentes conocimientos del mundo sino también para educarnos como sociedad podemos cultivar una mejor persona y demostrar que aquellos valores erróneos infundados desde la antigüedad pueden ser desaprendidos por medio de la aceptación y la inclusión.

Sus principales beneficios se encuentra en una de las principales debilidades del mundo actual: la educación. Muchos niños y jóvenes se encuentran en situación de pobreza y no tienen la oportunidad de ir a un salón de clase. La falta de educación junto con la pobreza extrema y un ambiente tóxico resulta en

un adulto sin oportunidades y resentido con todos a su alrededor. La principal ventaja de este nuevo sistema como lo había mencionado antes es la democratización del conocimiento donde no sea solo exclusivo para aquellos que tienen mayor fuerza económica sino para todos y todas que estén dispuestos a expandir su mente, y claro todo será gratis, cubierto por el gobierno.

Pienso así, que la humanidad se unirá y entenderá de manera más profunda al dejar todos los prejuicios atrás y una nueva comunidad donde todos nos ayudemos los unos a los otros nacerá.

Desde un punto de vista económico para muchas personas puede no ser lo más ideal. Pero los beneficios pueden ser mayores. Por ejemplo los niveles de pobreza y desempleo disminuirán. Al ser una colectividad enfocada en la ciencia se crearán nuevos empleos basados en la investigación y desarrollo, desde el punto de vista de la cuarta revolución industrial.

También la ley de oferta y demanda se quedará en un precio de equilibrio al no haber un aumento de los precios de los productos y servicios puesto que el conocimiento se mantiene estable durante largos periodos de tiempo. Además no habrá fallos del mercado puesto que el gobierno hará uso de los aprendizajes obtenidos para hacer un mejor uso de sus recursos.

Los beneficios son innumerables y continuarán en aumento mientras se sigan puliendo todos los aspectos correspondientes. El gobierno estará a cargo de todas las necesidades básicas del

ser humano como lo son el transporte, la salud y los servicios públicos.

Aunque todo puede sonar utópico y poco realista es posible llegar a una humanidad donde la base sea el respeto y la compasión, difícil claro más no imposible. Todavía no he perdido la esperanza en este mundo y espero que algún día podamos ser uno solos como especie.